

Sectores público y privado

Reconocen acciones y calidad educativa de la UNACH realizadas en los dos últimos años

De acuerdo con las políticas de impulso y crecimiento de la calidad educativa, la infraestructura y la vinculación, la Universidad Autónoma de Chiapas es objeto del análisis por parte de los sectores que integran la sociedad chiapaneca luego de dos años de que el Proyecto Académico “Generación y Gestión para la Innovación”, se encuentra en marcha.

Fue así como en el marco del Segundo Informe de la Gestión 2010-2014, del rector Jaime Valls Esponda, representantes de los sectores público y privado expresaron su reconocimiento al compromiso que desde la Rectoría se ha realizado para insertar a la Universidad en el concierto de la calidad de la educación superior nacional y su proyección internacional.

En este tenor, el secretario de Educación del Estado, Ricardo Aguilar Gordillo, estimó que la Universidad confirma su investidura como la Máxima Casa de Estudios de los chiapanecos, con las acciones implementadas en beneficio de la cobertura educativa y de calidad en las distintas regiones de la entidad, además de los esfuerzos para la internacionalización institucional.

A su vez, el presidente Municipal de Pichucalco, Ricardo Cruz Kerlegand, aseguró que resulta de gran importancia el que la UNACH integre estrategias para beneficiar a los sectores productivos como el caso de los ganaderos de la zona Norte, quienes han observado el interés que desde la administración central universitaria existe para apoyar el desarrollo a través de la vinculación y las propuestas académicas necesarias para ellos.

Ante los testimonios del crecimiento en la infraestructura y la calidad de la misma en distintas regiones, el senador de la República, Zoé Robledo Aburto, expresó que esto es una muestra de los pasos firmes necesarios para la planeación hacia el futuro en términos del crecimiento de la matrícula.

“Esto sin descuidar el aspecto social, ya que por ejemplo obras como la Estancia Infantil no solo es un reflejo del reclamo social, sino de la sensibilidad de las autoridades universitarias en este aspecto”, acotó.

Por su parte, la titular de la Oficina de Servicios Federales de Apoyo a la Educación en la entidad, Josefa López Ruiz de la Daga, dijo sentirse emocionada por ver construida una Ciudad Universitaria, porque en un estado como el nuestro es gratificante para el sector educativo y para todo Chiapas contar con instalaciones de primer mundo.

El rector del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey, Campus Chiapas, Manuel de Jesús Villalobos García, afirmó que en las acciones llevadas a cabo, además de la iniciativa del rector Valls Esponda, se observa un trabajo conjunto con académicos y alumnos, donde los proyectos auguran mejores épocas para la Universidad, bajo el consenso de toda la comunidad.

Por último, resaltó la importancia que al alba de los 40 años de creación de la Universidad se observe una institución pujante y brillante, donde hay una actividad académica y de investigación que es una línea fundamental que sigue como eje rector esta administración.